



# LE ROLE DES PARENTS DANS L'EDUCATION ALIMENTAIRE

**Avec l'intervention du Dr José PERIANIN (pédiatre)...**

Les services de la restauration scolaire ont un rôle essentiel dans l'éducation alimentaire des enfants dont ils ont la charge. Ces services sont aussi un maillon fort de la chaîne alimentaire hors foyer.

Cependant, ils sont soumis à une réglementation stricte tant en matière d'hygiène que de nutrition. De plus, les pratiques professionnelles de la restauration scolaire, axées sur la santé ne sont pas sans conséquences pour le public, les convives. Ces politiques se traduisent par la confection de repas sains et équilibrés qui malheureusement engendrent un important de gaspillage dû aux habitudes alimentaires familiales.

C'est dans cette optique que, pour lutter contre les problématiques liées à l'alimentation et la santé, les services Caisse des écoles et Education et temps libre proposent de sensibiliser les parents à travers diverses actions.

Comme nous l'exposerons lors du débat, le rôle des parents dans l'éducation alimentaire est une piste d'amélioration du comportement alimentaire.

Quel intérêt pour un enfant de manger équilibré? Il y a-t-il une alimentation adaptée à chaque âge? Comment offrir à la famille des produits de qualité dans son assiette?

**Nous vous invitons à venir en débattre**

**Samedi 17 mars 2018**

**À partir de 9h00**

**PLACE GERTY ARCHIMEDE – MORNE-A-L'EAU**

